

## Antonio Martínez Marín recupera el Belén para El Algar

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas. 6 de diciembre de 2018, jueves

---



El Algar volverá a tener estas próximas fechas su gran nacimiento navideño, con movimiento en muchas figuras y escenas, gracias al trabajo de este vecino durante unos tres meses.

---

Antonio Martínez Marín ha trabajado a lo largo de su vida en varios oficios, como albañil, agricultor, carpintero, fontanero o electricista, entre otros. Lo que se dice un 'manitas'. Ahora está centrado en la composición de un Belén para El Algar, "lo hago simplemente porque se me da bien", dice quien se adapta a cualquier problema que se le presenta y lo saca adelante con paciencia y maña. Este Belén cuenta con numerosas figuras, en su mayoría en movimiento. Entre los elementos utilizados hay programadores de lavadoras y microondas que

## Antonio Martínez Marín recupera el Belén para El Algar

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas. 6 de diciembre de 2018, jueves

---

trabajan en silencio y apenas si se oyen.



Antonio Martínez está echando (y seguirá echando) muchas horas, apuntando que el montaje va a llevar unos tres meses de trabajo, pues tiene que montar desde la plataforma hasta la última figura, "quiero que todo pase por mis manos", asevera.

Hace ya varios años de que El Algar dejó de tener un Belén. Los motivos esgrimidos entonces es que no había espacio suficiente para montarlo. Este año ese problema parece solventado debido a que un vecino ha dejado de forma desinteresada su local (Hermanos Nieto-Bar 'El Parque'), junto a la plaza de la Iglesia.